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亀山市教育委員会７月定例会会議録  

 

１．日 時  

平成２６年７月３１日（木）１３時３０分開会 

 

２．場 所 

亀山市役所本庁舎３階 第３委員会室  

 

３．出席委員 

１番委員   岡 田   香 

２番委員   肥 田 岩 男 

３番委員   井 上 恭 司 

４番委員   伊 藤 ふじ子 

５番委員   大 萱 宗 靖 

 

４．欠席委員 

なし 

 

５．議事参与者 

教育次長                            佐久間 利 夫 

教育総務室長（以下総務室長という。）        原 田 和 伸 

学校教育室長（以下学校室長という。）     服 部   裕 

教育研究室長（以下研究室長という。）     西   秀 人 

生涯学習室長（以下生涯室長という。）     亀 山   隆 

図書館長                   久 野 友 彦 

歴史博物館長（以下歴博館長という。）     小 林 秀 樹 

まちなみ文化財室長（以下まち室長という。）  嶋 村 明 彦 

教育総務室主幹（書記）            木 崎 保 光 

教育総務室主査（書記）            水 野 英 樹 
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６．会議録署名者指名 

  １番委員（岡 田 香 委員） 

 

７．前回会議録の承認（３月定例会、６月定例会） 

承認 

 

８．教育長報告 

教育長    

 

教育長報告の主なものを「平成２６年７月定例会教育長報告」

に基づき報告。 

６月２９日、例年神辺小学校を会場に開催されている消防操法

大会に出席した。今年は川崎地区が優勝。昨年優勝した関地区が

県大会で優勝した。日頃の練習の成果が発揮されていた。 

７月１日、第１回学校給食検討委員会が開催された。委員長に

鈴鹿国際大学の仲教授、副委員長に大川学園の大川理事長が選出

された。 

７日、岐阜県土岐市の教育委員会の視察があった。東海北陸の

教育長研究大会で「亀山市の家庭教育支援の在り方」について発

表したところ、さらに詳しく内容を知りたいということでみえ

た。また、関中学校の施設見学もした。 

１２日、関中学校トワイライトコンサートがあった。今年で３

年目となり、関中学校の景観を活かしてコンサートを行っている

が、昨年、一昨年は雨であったため、多目的ホールでの実施とな

っていた。今年は天気が良かったため、初めて中庭で行った。 

１４日、員弁東小学校を校舎建築の観点から視察した。以前に

同じいなべ市の石槫小学校をコミュニティスクールの観点から視

察したが、今回は校舎建築について視察を行った。 

１９日、穴虫の郷「花蓮祭り」に今年初めて案内をもらったの

で出席した。場所は辺法寺で、蓮がきれいに咲いており、子ども

たちの写生大会も行われていた。地域が一体となったイベントで

あった。 

２３日、教育委員会事務の点検評価を行った。外部の有識者に

教育委員会事務をチェックしてもらうため、今回は概要について

説明した。有識者は、鈴鹿国際大学の仲教授と亀山市出身で鳥羽
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水族館の元館長の古田氏である。 

２４日、学校問題検討委員会が開催された。クラブ活動におい

て学校の責任が問われる事態が増えてきているため、法的根拠を

含め、弁護士の楠井先生を座長に学習した。 

２６、２７日、市子連のソフトボールとキックボール大会が開

催された。２６日は教育次長が出席した。熱中症等の問題はな

く、順調に進めてもらった。２日目のキックボールでは途中で雷

が鳴ったため、試合の一部を次の週に持ち越した。 

２８日、三重県総合博物館の内覧会があった。ミエゾウの企画

展示があり、亀山市の椋川から発見されたものなど亀山市関連の

ものも展示されていた。 

２９日、肥田委員長と来年度使用される教科書の採択協議会に

出席した。協議会の結果については、８月の臨時教育委員会で報

告する。 

   （質問はなく、教育長報告を終わる。） 

 

９．議事 

委員長 

 

教育次長 

委員長 

議案第３５号｢県費教職員の人事異動（案）について｣を上程

し、事務局の説明を求める。 

（提案理由説明） 

議案第３５号は、人事に関する案件のため、地方教育行政の組

織及び運営に関する法律第１３条第６項ただし書に基づき、非公

開に当たるので各委員に諮る。非公開としてよいか。 

（全委員異議なし） 

議案第３５号「県費教職員の人事異動（案）について」は非公

開とする。関係職員以外は退室を願う。 

（関係職員以外退室） 

    《非公開》 

（議案第３５号は可決される。） 

（退室した職員入室） 
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１０．報告事項 

委員長 

 

 

 

 

 

 

井上委員 

生涯室長 

 

 

井上委員 

生涯室長 

井上委員 

 

 

生涯室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

井上委員 

報告事項１「鈴亀地区中体連夏季大会」について説明を求め

る。 

（研究室長説明） 

（意見はなく、報告を終わる。） 

報告事項２「平成２６年度生涯学習フェスティバルについて」

説明を求める。 

（生涯室長説明） 

「パパ・ママよんで！№３」はどのように配布しているのか。 

生涯学習室が行っている「家庭教育出前講座」で保育園・幼稚

園に講師を派遣しています。その機会に保護者へ配布していま

す。また、園にも置いておき、保護者に直接配布しています。 

出前講座に参加しなかった保護者にも配布されるのか。 

園から配布されます。 

「ママのリフレッシュコーナー」、「パパも参加できる工作ブ

ース」とあるが、「パパのリフレッシュコーナー」、「ママも参

加できる工作ブース」はないのか。 

「ママのリフレッシュコーナー」は、リラックスの意味もあり

ますが、日常的に子育てをしていく中でのネットワーク作りとい

う意味合いが大きいです。困ったときに誰に相談しようという中

で、従来は自分の親に相談できたことが、今は、親が近くにいな

い、お母さん同士の付き合いがうまく図れないという方がみえま

す。そこで、子育て支援センターに出張所として出てもらうこと

で、お母さん同士の情報交換という意味でのリフレッシュ・気分

転換、また仲間づくりをしてもらおうというものです。工作ブー

スについては、「パパも」ということで、お母さんに来てもらう

ことは問題ありませんが、お母さんと子どもは参加するがお父さ

んは来ないということでは困るので、あえて「も」としてありま

す。 

（ほかに意見はなく、報告を終わる。） 

報告事項３「工事及び委託事業の発注状況」について説明を求

める。 

（総務室長説明） 

亀山西小学校は、時計台以外に図書室前のベランダや中庭など
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総務室長 

 

 

 

大萱委員 

 

 

総務室長 

 

 

委員長 

のウッドデッキ部分は改修しないのか。 

時計台部分は、木が反り、釘が出てきているなど剥がれる恐れ

が高く、速やかな対応が必要な状態となっていることから工事を

行うものです。ウッドデッキ部分については、定期的なメンテナ

ンスは必要ですが、現状工事が必要な状態ではありません。 

以前、中部中学校を訪問した際、現クラブハウスの裏側の松の

木を切ってもらいたいという話が出ていた。既に対応はしてもら

っているか。 

枯れた木の伐採などは、学校から連絡があれば、その都度対応

していますが確認します。 

（ほかに意見はなく、報告を終わる。） 

報告事項４「教育委員会行事報告及び予定表」について説明を

求める。 

（総務室長、学校室長、研究室長、生涯室長、図書館長、まち室

長、歴博館長から教育委員会行事報告及び予定表について報告す

る。） 

（意見はなく、報告を終わる。） 

 

 

 

１１．その他 

図書館長 

 

書記 

 

委員長 

（「平成２６年度図書館年報の配布について」、「図書館特集

コーナーについて」説明する。） 

（「平成２６年度三重県市町教育委員会教育委員等研修会の開

催について」説明する。） 

８月は８日（金）の１５時３０分から臨時会、２１日（木）の

１３時３０分から定例会とする。 

 

 

 

１２．閉会 

     １５時００分 


